

La régulation du chlore et du pH permet d'analyser en permanence l'eau du spa. Cet équipement réagit pour renforcer ou réduire l'apport de désinfectant, selon les pollutions extérieures, l'afflux des baigneurs, les apports d'eau, la disparition du chlore sous l'action du soleil...

Des équipements fiables gérant automatiquement vos bassins et avec la possibilité d'un suivi en temps réel et à distance de vos spas et la gestion d'alertes en cas d'anomalies.

L'injection se fait par analyse automatique jusqu'à l'obtention de la valeur souhaitée.

Il en est de même pour le pH.

